Consigne :
Recopie sur une grande feuille à carreaux les règles puis la liste de mots. Tu dois les connaître par cœur pour lundi prochain.

Titre : préparation de la dictée n° 11 – le son [ j ]
Règles d’écriture du son [ j ]
1) Les deux façons les plus fréquentes d’écrire le son [ j ] sont i et ill.
2) A la fin d’un nom masculin, le son [ j ] s’écrit il.
3) A la fin d’un nom féminin, le son [ j ] s’écrit ill(e).

Liste de mots 
cueillir – après-midi – brouillard – sentier – fillette – troupeau – grenouille – billet – calendrier – souriant – copier – prairie – coucher de soleil – meilleur –entier – payer – réveil – tailler – vallée – déjà 

Consigne : apprends par cœur les règles et les 10 premiers mots de la liste.
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